



六中だより

米沢市立第六中学校

第 9 号

令和4年10月25日

笑顔があふれた体育祭

10月7日（金）、体育祭が開催されました。残念ながら当日は雨模様でスタートし、後半には体育館に場所を移して行いました。それでも生徒たちは、自分たちの持っているエネルギーを爆発させ、全力で競技に臨みました。体育祭スローガンは「笑利」でしたが、競技の最中は全校生の笑顔があちらこちらで見られました。今年は赤組の優勝でしたが、結果に関係なく六中生の団結もより一層深まっていった感じがしました。



第2回新聞エコバックづくり

10月14日（金）、生徒会が実践しているSDGsの取り組みの一環として、今年度2回目の新聞エコバック作りを行いました。7月に第1回目を実施していますが、その時よりもスムーズに行うことができ、生徒たちは前回以上に意欲的に取り組んでいました。作ったエコバックは地区のコミセンに置いていただき、利用していただく予定です。



秋本番

10月になり、いよいよ秋本番となりました。本校でも衣替え移行期間が終わり、10月11日（火）からは冬服での生活になっています。完全下校時間も18：00と早くなっており、気温も急に低くなっています。健康には十分に気を付けて生活してほしいと思います。

そうした中、11月2日（水）には合唱コンクールが予定されています。生徒たちの活躍を期待したいと思います。



大会結果

【山形県中学校新人体育大会南ブロック大会】

<卓球競技>

男子個人シングルス

早田 權さん

ベスト8【決勝大会出場】

平田楓馬さん

2回戦敗退

女子個人シングルス

大沼萌依さん

1回戦敗退

日下部楓花さん

1回戦敗退

【山形県中学校陸上競技選手権大会】

女子1500M

木村遥叶さん

第17位

女子800M

木村遥叶さん

第22位

男子3000M

佐藤春翔さん

第31位

男子400M

鈴木颯汰さん

予選敗退